

Type d'intervention Postulat (art. 32 RCG)

1^{er} signataire Oberson Patrick

Cosignataires

Signatures des cosignataires



Dépôt au nom d'un groupe PS / Tissières Isabel

Dépôt au nom d'une commission



Signature du Chef(fe) de groupe

Signature du Président

Titre

Pour une place de rencontre et de jeux sur l'un des sites des anciennes carrières (Barme / Croire)

Texte de l'intervention

La crise sanitaire liée à la pandémie que nous vivons depuis maintenant plus d'un an nous a fait nous rappeler et comprendre l'importance de la vie sociale et des contacts humains.

Nous trouvons important que notre commune dispose d'un espace, en extérieur, qui serait à la fois une place de rencontre, de jeux et pourquoi pas une place de pic-nic. Disposer à la fois d'infrastructures de jeux pour enfants de tous âges, tables ombragées, piste de pétanque et terrain de sport par exemple.

Cela permettrait d'avoir un nouveau lieu de rencontre et de réunir les générations.

Principalement, 2 lieux pourraient être envisagés, cela permettrait de les assainir et de rendre ces lieux à la population.

Les sites des anciennes carrières Barme et Croire seraient très intéressants et ceci pour des raisons de proximité avec les zones densément peuplées, mais aussi leur proximité avec la nature.

Elles sont aussi de par leur taille conséquente très intéressantes et permettraient donc la venue d'un projet ambitieux.

Elles pourraient aussi servir de lieu de découverte pour les jeunes et moins jeunes générations de notre patrimoine industriel (carrière de granite) mais aussi des merveilleuses essences de bois qui peuplent la belle forêt adjacente.

De plus, le plan de zone devant être mis à jour prochainement, il semble opportun de développer ce projet dès maintenant.

Conclusion

Parce que la création d'espaces de rencontre pourrait être bénéfique à toutes et tous les citoyennes et citoyens de notre commune nous demandons à ce que le Conseil Municipal effectue une étude sur les sites des anciennes carrières afin de déterminer si ces lieux peuvent être rendus à la population et ceci avec la possibilité de créer des zones de rencontre.

Collombey-Muraz, le 1^{er} mai 2021

1^{er} signataire :

